
6 Pièces

191 m²

Réf. 85140106

4 900 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3453844.html


Découvrez, en exclusivité, l'excellence du luxe dans ce duplex unique,

situé  sur  la  célèbre  Promenade  des  Anglais  à  Nice.  Avec  ses  vues

panoramiques sur la mer et des prestations de très haut standing, cet

appartement  représente  l'essence  même  de  l'élégance  et  du

raffinement.Ce  duplex  spacieux  se  déploie  sur  deux  niveaux,  chacun

avec un salon généreux. Le salon du premier niveau est idéal pour les

réceptions,  tandis  que  celui  de  l'étage  supérieur  est  conçu  pour  le

divertissement, avec un home cinéma équipé d'un écran rétractable. La

hauteur sous plafond exceptionnelle de 3,30 mètres apporte ...

Discover  the  excellence  of  luxury  in  this  unique  duplex,  located  on  the  famous

Promenade  des  Anglais  in  Nice.  With  its  panoramic  sea  views  and  high-end

features,  this  apartment  embodies  the  very  essence  of  elegance  and

refinement.This  spacious  duplex  spans  two  levels,  each  with  a  generous  living

room. The first-level living room is ideal for entertaining, while the upper-level living

room  is  designed  for  entertainment,  featuring  a  home  cinema  with  a  retractable

screen.  The  exceptional  ceiling  height  of  3.30  meters  offers  rare  volume.  The

apartment is equipped with an integrated sound system, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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